

# NGO

## Dandim Demak Hadiri Penyaringan Hadiah Tamades BPR BKK Tahun 202

Muhammad Makruf - [DEMAK.NGO.WEB.ID](http://DEMAK.NGO.WEB.ID)

Dec 14, 2022 - 15:02



*Dandim Demak Hadiri Penyaringan Hadiah Tamades BPR BKK Tahun 202*

DEMAK - Komandan Kodim 0716/Demak Letkol czi Pribadi Setya Pratomo menghadiri acara Penyaringan Hadiah Tamades BPR BKK Tahun 2022 bagi penabung PT. BPR BKK (Perseroda) Kabupaten Demak yang dilaksanakan di Hotel Citra Alam Jl Bayangkara Demak. Selasa 13/12/2022.

Turut hadir Bupati Demak dr. Hj .Eisti'annah.SE, PJ Sekda Kab.Demak Drs Eko Pringgo Laksito ,Msi, Kapolres Demak AKBP Budi Adhy Buono, SH, SIK MH, H. Mu'thi Kholil, SH, Dinsos Prov . Jateng Bpk Harjanto, SH, BPR BKK Prov . Jateng Bpk M.Yoga, OJK Regional Prov . Jateng Bapak Fikri Ausyah beserta tamu undangan lainnya.

Dalam sambutannya Bupati Demak dr. Hj .Eisti'annah.SE memberikan apresiasi kepada PT. BPR BKK Demak yang selalu konsisten menyelenggarakan penyaringan hadiah.

Sebagai Badan Usaha Milik Daerah, Keberadaan BPR BKK Demak memiliki fungsi strategis di bidang pelayanan masyarakat serta pembangunan perekonomian daerah.



“Saya ucapkan terima kasih atas terselenggaranya undian Tamades BPR BKK Demak bagi para nasabah ini. Semoga kegiatan ini bisa memacu dan memotivasi para nasabah untuk semakin meningkatkan saldonya, yang secara langsung juga ikut mendorong pertumbuhan ekonomi masyarakat”. Ucap Bupati.

Bupati Eisti'annah berharap BPR BKK dapat semakin meningkatkan perannya dalam mewujudkan visi daerah yakni meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Perkembangan ini tentunya perlu diimbangi dengan peningkatan kinerja. Oleh karena itu Bupati mengajak segenap jajaran PT. BPR BKK Demak untuk terus meningkatkan profesionalisme dan menjaga kepercayaan para nasabah. Teruslah berinovasi, buat perubahan, dan manfaatkan teknologi untuk meningkatkan kualitas pelayanan, sehingga BPR BKK Demak mampu

bersaing.Pungkas Bupati.

Ketua Panitia Bp. Sunoto , S. Kom dalam menyampaikan maksud dan tujuan maksud dan tujuan dari penyelenggaraan “penyaringan hadiah gelar ceria gempita tamades tahun 2022” adalah sebagai bentuk silaturahmi bersama antara pemegang saham, manajemen dan masyarakat. Adapun hadiah yang diberikan antara lain 1 unit mobil honda brio, 1 tabungan tamades untuk umroh, 9 unit sepeda motor honda beat, 9 unit kulkas 2 pintu aqua AQR d275, 9 unit televisi led 32 inchi polytron, dan 9 unit mesin cuci 2 tabung polytron.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak